
从无神论到传道人－河北张弟兄 

 

在 80年代，我就开始收听益友中波 1566千赫电台了，也就是在那时，神借着这

个无线电波让我认识了主耶稣基督，并且成为了我个人的救主。从那时起良友一

直伴随着我已经 30 多年了，是良友伴随我成长，使我一个无神论者、根本不知

道耶稣是谁的人，现在成了传道人，成为了事奉万军之耶和华神的一个人。这都

是神借良友这个福音平台，使我成为福音的一粒生命种子，在主的大爱中，在良

院老师的关怀下可以生根、发芽、长叶、开花、结果。我从心中感谢良友每位主

内家人，对我的关怀、教导、栽培和哺育。恩师们，辛苦了！谢谢！ 

 

一路走过来 

我是从《义工培训课程》到《本科文凭课程》学习过来的良院学员。在 2008 年

3月《义工培训课程》课程还未开放，我通过考试合格后，被良院接纳为义工学

员。那时家中就有了电脑，我把课程的 MP3下载到手机上收听，因为不受时间和

地点的限制，可随时拿来听。一年的义工课程学习说起来并不轻松，我每门课程

都是 100%收听的，然后再写心得与体会。当时，良院不要求学员必须交作业，

只要求自愿交 8门课程听课心得，然后会给学员奖品鼓励。我也上交了 8 门课程

心得，得到了良院赠送的解经书一本。在 2009 年 3 月，我完成《义工培训》的

全部课程，良院给我颁发了“义工培训课程听课证明书”。 

 

困难重重的学习 

在 2009 年 8 月顺利通过资格认证，转入良院两年制《本科文凭课程》的学习，

还是照常在网上下载 MP3 课程到手机上收听。当我学习到一半课程时，在 2010

年因为家中建设房屋，课程学习便落后了，落后了，便再也不愿学习。当时想，

自己年纪都这么大了，还学习什么呢？不是自己给自己出难题吗？因为电脑这东

西当时也是刚刚开始学，打字就有很大困难，作答都是自己先写在纸上，然后再

一个字一个字的打上网。一个课程答案，光是打字就要用多半天的时间，更困难

的是课程作业，一个课程作业答案通常要用一周的时间来作答，首先为做答案献

上祈祷，仔细的阅读讲义，然后再认真收听上课录音，反复的推敲作答的内容，

才能做好答题，有时不及格还得重做答案。真难，不学了。 

 

学习终有结果 

就在那时，圣灵提醒我，自己在主面前的誓言和学习良院本科的决心到哪里去

了？真的有这样难吗？还是你懒惰的灵在作怪呢？幸得林诚、阮一心两位老师主

持的《学员专区》节目鼓励了我。每逢礼拜一我必定收听这个节目，是圣灵借老

师的劝勉和学员的一个个感人事迹，鼓励我重新学习课程。于是，坚持再坚持，

终于在 2012年底完成了本科的 36门课程。当收到良院颁发的“本科文凭课程毕

业证书”时，我不由自主的流下了感恩的眼泪。二年半的时间，学习终于有了结



果，是圣灵通过良院每位老师的指导和勉励，使我一步步走过来，可以完成本科

学业。《学员专区》的“诚心二人组”真棒，“诚心所愿”使我这块顽石开了。 

 

学习的收获 

三年半的学习，我的收获是无法用三言两语说完的，《新约综览》、《旧约综览》

的课程，使我宏观的、系统的、全面的了解了圣经这本伟大的书；差传课一系列

的学习，使我明白了传福音救灵魂的重要性和紧迫性；特别是周院长讲的《讲道

学》，使我在讲道上提高一大步；《旧约历史》、《被掳与归回》使我了解了中东的

历史真相，更明白上帝对以色列的整个救恩计划。总之，这 36 门课程和义工培

训课程对我个人来说，不仅是一次知识的学习过程，更是一次生命的供应和喂养，

是事奉上的提升。谢谢良院每老师的栽培和牧养，再次说声谢谢！我深深的知道，

这不是学习的结束，而是新学习的开始。《圣经教师训练》的讲员林真儿老师说：

“一个圣经教师，一生一世在圣经学校里是没有毕业的时候，如果，你什么时候

毕业不学了，那圣经老师的身分也就结束了”，所以我现在已准备报读良院《进

深文凭课程》的学习，再次装备自己，愿每位主内家人为我代祷。 

 

最后，我劝勉正在良院学习的每位学员们几句话：“只要不放弃，只要肯努力，

只要肯付出，就会有收获。虽有困难，但有主陪伴、有良院这些恩师指导，一切

难处都会战胜，你们的学业也会圆满完成的。”良院学员们加油！祝良院学员早

日毕业！祝良友圣经学院越办越好，桃李满园，硕果累累！ 

 

欢迎弟兄姊妹留言回应 

讨论话题：你的学习是容易的、还是艰难的呢？是什么令你努力学习呢？是老师

的鼓励？是弟兄姊妹的感谢？是忽然获得的学习的喜乐？ 


